
様式２号（第４条関係）

令和４年１月１８日

京丹波町議会議長 梅原 好範 様

京丹波町長 畠中 源一

文書質問回答書

令和４年１月４日４京丹議第３号の文書質問書について、京丹波町議会文書質問取

扱要綱第４条の規定により、下記のとおり回答します。

記

質問者名 伊藤 康二 担当課 土木建築課

質問事項 蒲生野中央線拡幅工事について

質問の内容

町道蒲生野中央線は和知方面から新庁舎に来庁される際、非常に大切なアクセス道路で

あり、早期に完成すべきと考える。また、国道２７号には、右折レーンを設置するとともに

信号機と横断歩道の新設も必要である。本町の新たなメインストリートにふさわしい道路

にすることが必要であると考え、以下の５点について伺う。

（１）道路の図面（青写真）は開示されているか。

（２）完成時期はいつ頃か。

（３）国道２７号に右折レーンを設置する予定はあるか。

（４）国道２７号と蒲生野中央線の交差点に、信号機と横断歩道を設置する予定はあるか。

（５）町道蒲生野中央線の両側に、歩道を設置する予定はあるか。

答弁

（１）道路の図面は開示しておりません。

（２）今後の用地協議、関係機関協議に要する期間が現在不確定のため、完成時期について

は未定ですが、各種協議が終了した箇所から段階的に拡幅をする等、国道２７号からの

通行の安全確保と狭小部の解消も図り、早期完成に向けて努力しております。

（３）右折レーンを設置する計画で、現在道路管理者、公安委員会と協議を進めておりま

す。

（４）信号機と横断歩道の設置を、現在公安委員会に要望しております。

（５）両側に２．５ｍの歩道を設置する計画としております。


